



René und Patrick Wolter (v.l.n.r.) übergeben an Elvira Wegner den Spendenscheck

18.09.2023 00:00 CEST

Deutsche Vermögensberatung Uwe Geier aus Taucha spendet erneut - Danke für 1.300 Euro

Es ist besonders schön, wenn Spender erneut zu uns ins Kinderhospiz Bärenherz kommen und die finanzielle Unterstützung durch sie sich wiederholt. Ein großes bärenherzliches Dankeschön an die "Uwe Geier – Direktion für Deutsche Vermögensberatung". René und Patrick Wolter ließen es sich als Mitarbeiter der Geschäftsstelle in Taucha auch nicht nehmen, persönlich nach Markkleeberg zu kommen, um den großzügigen Spendenscheck an Elvira Wegner, Bärenherz, zu übergeben. Wir bedanken

uns von ganzem Herzen bei den beiden und der Deutschen Vermögensberatung. Diese Hilfe kommt an!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de